

**NACHRICHTEN****Online-Besuch in der
Kammeroper möglich**

WIEN. „Die Verbesserung der Welt“ hieß ein Kammeroperfestival, bei dem im Herbst vom sirene Operntheater beauftragte Werke uraufgeführt wurden. Der letzte, siebente Streich schaffte es wegen des Lockdowns im Rahmen von „Wien modern“ nicht mehr auf die Bühne. Doch „Die Verwechslung“ von Thomas Cornelius Desi (Musik) und Helga Utz (Libretto) wurde von Kristine Tornquist im F23 gefilmt, der rund einstündige Film ist nun abrufbar. sirene.at